



## Almabtrieb mit Musik im Wesetal

Kühe und Kälber mit prächtigem Blumenschmuck und Kränzen wurden am Sonntag von der Bergweide ins Wesetal geführt, vorbei an zahlreichen Schaulustigen. In Kleinern wurde nach bayerischem Vorbild ein Almabtrieb gefeiert. Der Klang der Kuhglocken kündigte von Ferne den Zug von der „Loiser-alm“ an. Das Spektakel mit Blasmusik sowie Schmankerln wie Hax'n und Germknödeln lockte viele Besucher an. Nicht nur die Gastgeber, sondern auch viele Gäste zeigten sich dabei stilecht gekleidet mit Dirndl oder Lederhose. (sb)

Foto: Degenhardt **SEITE 10**